

► Rixheim

Un arbre a été planté sur la partie engazonnée située au pied de l'immeuble à l'intersection des rues Schweitzer et Peupliers de Rixheim, en mémoire de René Luttenauer. Une brève mais émouvante cérémonie menée par Roland Walliser, président de l'union des syndicats, s'est déroulée récemment.

La cérémonie a réuni une trentaine de résidents du Parc d'Entremont ainsi qu'Anne et Pascal, les enfants du président de l'association syndicale et du conseil syndical de la résidence Le Quercy décédé le 26 juin dernier à l'âge de 85 ans, durant l'exercice de ses fonctions. La médaille de la Ville de Rixheim a été remise à René Luttenauer, à titre posthume, par le maire Olivier Becht à Matthieu, petit-fils de celui qui, par sa disponibilité et son dynamisme, « *savait faire avancer les choses dans le bon sens* ».



Photo Justine Nalouei